

Bangkitkan Nasionalisme Kodim Jayapura Gelar Seminar Bela Negara

Dony Numberi - PAPUA.SELARASNEWS.COM

May 13, 2023 - 10:13



SENTANI – Kodim 1701/Jayapura menggelar kegiatan seminar Bela Negara dengan tema "Mewujudkan Binter Yang Adaptif Melalui Kegiatan Bela Negara Bagi Generasi Muda Untuk Menumbuhkan Rasa Cinta Tanah Air Semangat Nasionalisme Dan Menanamkan Kembali Nilai-Nilai Luhur Pancasila" di Aula Kantor Distrik Depapre, Kabupaten Jayapura. Jumat (12/05/2023).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh sekitar 250 peserta dari berbagai kalangan masyarakat. Turut hadir antara lain Letkol Inf Meftah Puaddi, S.H. Kasdim 1701/Jayapura, Mayor Inf Afandi Pasiter Kodim 1701/Jayapura, Kapten Inf Sutrisno Danramil 1701-10/Depapre, Iptu Imra, S.H. Kapolsek Depapre, Dolad Abisay Kepala Distrik Depapre, Tokoh Agama, Tokoh Adat, Tokoh Perempuan, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda serta sejumlah siswa-siswi SMKN 3 Depapre dan SMPN Depapre beserta tamu undangan lainnya.

Acara dimulai dengan sambutan Kadistrik Depapre mengungkapkan bahwa

kegiatan ini merupakan kegiatan wawasan kebangsaan yang dilaksanakan oleh Kodim 1701/Jayapura di wilayah Depapre. "Untuk itu saya pribadi sangat mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Dandim 1701/Jayapura, dengan adanya kegiatan ini masyarakat lebih memahami tentang arti nilai dari Pancasila serta sebagai pembekalan untuk generasi para penerus bangsa kita yaitu para pelajar serta para pemuda. Maka dari itu mari kita sama-sama mendengarkan apa yang disampaikan oleh pemberi materi," ujar Kadistrik Depapre.

Kemudian, sambutan dari Dandim 1701/Jayapura yang diwakili oleh Kasdim 1701/Jayapura menekankan pentingnya menjaga dan membangun bangsa Indonesia dengan menggunakan dan mengamalkan dasar-dasar negara, seperti Pancasila, UUD 1945, Bhineka Tunggal Ika, serta wawasan kebangsaan dan bela negara. Dalam kegiatan ini, Kodim 1701/Jayapura juga memberikan dasar-dasar kepemimpinan serta kedisiplinan, sehingga diharapkan para pelajar dan generasi muda penerus bangsa ini tumbuh memiliki kedisiplinan yang tangguh untuk membangun bangsa dan negara.



"Sebagai generasi penerus bangsa kita mendapatkan warisan kemerdekaan dari para pejuang kemerdekaan kita dengan pengorbanan tumpah darah dan air mata. Untuk itu mari kita semua sebagai generasi penerus untuk menjaga dan membangun bangsa ini dengan mengamalkan Pancasila, UUD 1945 dan Bhineka Tunggal Ika," tegasnya.

Acara dilanjutkan dengan seminar bela negara yang disampaikan oleh Pasiter Kodim 1701/Jayapura, Mayor Inf Afandi. Dalam materinya, Mayor Inf Afandi memberikan penjelasan mengenai pentingnya bela negara sebagai salah satu cara untuk membangun rasa cinta tanah air dan semangat nasionalisme di kalangan generasi muda.

Dalam kesempatan tersebut, Mayor Inf Afandi juga menyampaikan bahwa Kodim 1701/Jayapura siap memberikan pembinaan dan pelatihan bela negara kepada masyarakat di wilayah Depapre. Hal ini dilakukan sebagai upaya untuk meningkatkan kesadaran bela negara dan semangat nasionalisme di kalangan

masyarakat.

“Yang sudah sama jangan dibeda-bedakan, yang berbeda jangan disamasamakan. Terima perbedaan demi persatuan dan kesatuan. Pegang teguh 4 pilar kebangsaan yaitu Pancasila, UUD 1945, NKRI dan Bhineka Tunggal Ika,” pungkasnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat tentang arti pentingnya bela negara dan semangat nasionalisme dalam membangun negara yang lebih baik di masa depan. Diharapkan juga bahwa kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan agar semakin banyak generasi muda yang terlatih dalam bela negara dan memiliki semangat nasionalisme yang kuat. (Redaksi Papua)